
 
 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA 

 

Aos vinte e um dia do mês de outubro de dois mil e vinte dois, com 

início às nove horas, realizou-se a reunião ordinária do Conselho 

Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa, de forma virtual pelo 

meet google. As pautas da reunião ordinária: “Aprovação da Ata 

anterior e Ações do conselho”; Estiveram presentes os 

conselheiros: Amauri de Souza,  Dalva Azarias, Dircélio Timóteo, 

Maria Inês Cassolato, Mirian Conceição Dias, Terezinha Pereira 

Udovic e Vanessa Cassiano S Santos.  A presidente Vanessa 

agradeceu a presença de todos os conselheiros presentes e iniciou 

a reunião perguntando” –“todos receberam a ata da reunião 

anterior que foi enviada e-mail e por whatsApp”; A conselheira 

Terezinha no entanto disse que não poderia aprovar a ata por não 

ter participado da reunião.; A conselheira Dalva no entanto disse 

que não podia opinar sobre a ata, pois não participou da última 

reunião, este mês temos o dia internacional da pessoa idosa, 

estamos praticamente encerrando o mês e não aconteceu nenhuma 

atividade comemorativa.; A presidente Vanessa respondeu que de 

fato não houve nenhuma atividade em comemoração mas vamos 

entregar no dia vinte e oito o centro de convivência do idoso, 

seguindo um novo modelo de acolhimento, posso garantir que o 

desenvolvimento esta hoje conectado ao esporte que por sua vez 

tem o controle de todos os idosos praticantes de programação 

esportiva. Quero lembrar a todos os conselheiros presentes que o 

presidente do conselho não faz nada sozinho precisamos de novas 

ideias para assim colocar em pauta e podermos aplica-la 

beneficiando a todos de forma igualitária.; A conselheira Maria 

Inês complementou ainda que estamos em pleno período eleitoral 

e dependendo do evento o mesmo não pode ser executado, tudo 

isso gera encargos financeiros que não temos para dispor e nem 

mesmo patrocinador.; A presidente Vanessa no entanto declarou 

que se sente desmotivada que sempre tem muitas reclamações, 

cobranças, ameaças em denunciar ao ministério público, tudo isso 

gera desconforto a todos os conselheiros, posso afirmar reclama 



 
mas não traz uma só ideia uma só solução.; A conselheira Sueli 

complementou que mês do idoso é todo dia e ainda disse vamos 

nos programar para eventos futuros bem organizados e 

grandiosos com a finalidade de alcançar a todas as pessoas idosas.; 

A conselheira Terezinha fez uma solicitação a presidente para 

enviar um oficio solicitando contratação de um geriatra, pois falta 

atendimento mais humanizado a pessoa idosa quando procura o 

serviço médico atualmente.; Todos os conselheiros presentes 

concordaram com a solicitação e a presidente Vanessa também e 

disse a secretária do conselho que providenciasse o oficio para 

envio da solicitação da contratação de um geriatra.; A conselheira 

Terezinha aproveitando o gancho fez mais uma solicitação, 

presidente Vanessa, temos muitos idosos no município e sabemos 

da necessidade decorrente de vaga social para à instituição de 

longa permanência.; Os conselheiros presente e a presidente 

Vanessa concordaram com o envio do oficio informando 

proeminente estado do município para a celeridade com as vagas 

das ILPI’s.; A presidente Vanessa agradeceu a presença de todos 

os conselheiros presentes não havendo mais nada a tratar deu-se 

por encerrada a reunião as dez horas e trinta e cinco minutos, e se 

achada de acordo,  por mim, Wagma Leite, que lavrei a presente 

ata, e pela Presidente do Conselho que esteve presente os demais 

conselheiros nesta reunião xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

 

 

 

 

  


